

## **Ante el ataque al gobierno del Pacto Histórico: Unidad, movilización, organización y lucha.**

El gobierno del Pacto Histórico, ha venido recorriendo las zonas más abandonadas del país, llevando la esperanza con inversiones sociales reales en educación, salud, turismo, infraestructura aérea, vial y marítima, proyectos productivos. Las regiones del Pacífico y de la Guajira han sido cubiertas por el equipo gubernamental para ofrecer alternativas de vida digna a estas poblaciones olvidadas por siempre por los politiqueros de los partidos tradicionales. El gobierno liderado por el presidente Gustavo Petro lo está haciendo bien.

Esto es más reconfortante si consideramos que en el mundo se vive una crisis civilizatoria y este mandato quiere dar respuestas para posicionar al país para que no sea arrastrado hacia situaciones que afecten negativamente las condiciones de vida de la población.

Crisis quiere decir que existen problemas a los que todavía no se les encuentra solución. Civilizatoria, significa que afecta a todo el modelo social, económico, político y cultural sobre el que se ha desarrollado el mundo. En más detalle, esto es que el sistema capitalista ya no puede garantizarle el sustento económico a la población mundial, lo cual se puede evidenciar en el desempleo creciente, el incremento del número de personas marginadas del proceso productivo y que apenas subsisten, la precariedad del empleo con contratos de prestación de servicios o por períodos cortos de meses, la concentración irracional de la población en ciudades, el poderío de la delincuencia que reemplaza al estado en diferentes zonas del país, la exposición de las personas a todo tipo de riesgos ambientales, sociales, de salud, hambre, prostitución, pandillas, arquitectónicos, reclutamientos, violencia, carencia de vivienda y educación. La guerra por los recursos naturales domina el panorama mundial con invasiones y ataque a gobiernos constitucionales.

Ante esta cruel situación, surgen dos posiciones básicas: la de la derecha que considera que sobran los miles de millones de personas marginadas, que demandan soluciones que se ven como imposibles de atender, con amenazas permanente de explosión social, que ocupan territorios aprovechables y muchas veces con recursos naturales que son necesarios para las grandes industrias de los países dominantes. Por tanto, se promueven hambrunas, enfermedades globales con virus creados y regados intencionalmente, guerras internas entre connacionales o poblaciones vecinas, golpes de estado, violaciones a la institucionalidad y a los derechos humanos. Propagan el caos como cortina de humo para asaltar países. Difunden mentiras a través de los medios de comunicación a los que controlan. Todo, impulsado por los intereses mezquinos de minorías dispuestas a cualquier acto delictivo. Verdaderas expresiones del crimen organizado, relacionadas en mafias internacionales.

Por otro lado, está la posición de la izquierda que habla de humanismo, respeto de todas las formas de vida, defender el ambiente, acabar el calentamiento global, inversión social, atender las necesidades básicas de la población, la paz total, descarbonización, energías alternativas,

vida digna, el respeto a las instituciones democráticas y al derecho internacional, colaboración y fraternidad entre naciones.

A la programada violencia de la mafia en Ecuador, le siguió la invasión del ejército imperialista. A la supuesta lucha por la democracia en Siria, le siguió el caos y robo de petróleo. Así ha sido en Libia, Irak, Afganistán, África, Ucrania, Perú. Es lo que se pretende con Venezuela y es el plan orquestado desde la fiscalía contra el pueblo colombiano y derrocar al gobierno constitucional y elegido democráticamente.

Ante todo esto, la respuesta de las fuerzas alternativas y populares debe ser muy inteligente, organizada y radical. Hay que persistir en la paz total y no dejarse llevar hacia el caos. Es necesaria la movilización y mantener a América Latina como zona de paz. Fortalecer el partido nacional unitario, filarnos y apoyar al gobierno que está haciendo de Colombia una potencia mundial de la vida.

**Firmantes:**

- Nodo Comuna 15 Guayabal
- Nodo Comuna Popular 1
- Nodo Comuna 10 La Candelaria -
- Nodo la unidad es el camino de la c.h.m
- Nodo comuña 15 de c.h.m
- Nodo la minorista de c.h.m
- Nodo populares de c.h.m
- Nodo abogados y profesionales c.h.m
- Nodo San Jerónimo de la c.h Inter municipal
- Corporación casa de amistad latinoamericana
- Colectivo político al socialismo en nuestra América
- Corporación de amistad colombocubana de amistad con los pueblos (Colombocubana)
- [www.na24.com.co](http://www.na24.com.co)
- Noticias nuestra América prensa alternativa
- Corporación Culturarte